

BDO France se renforce dans l'Ouest avec l'ouverture d'un bureau à Rennes

BDO, 5ème cabinet d'audit et de conseil mondial, poursuit son développement en France. Le réseau, qui compte d'ores et déjà 40 bureaux dans l'hexagone, se renforce dans l'Ouest avec l'ouverture d'un bureau à Rennes.

Avec cette création, BDO dispose désormais de 10 bureaux dans l'Ouest : à Nantes, au Mans, aux Herbiers, aux Sables d'Olonne, à Pouzauges, Cholet, Fontenay-le-Comte, Saint-Gilles-Croix-de-Vie, la Roche-sur-Yon, Challans et désormais Rennes.



Dirigé par Thomas Le Floc'h, le bureau rennais compte près de 15 collaborateurs et prévoit de nouveaux recrutements pour appuyer son développement.

Michel Léger, Président de BDO précise : *BDO a toujours privilégié la proximité avec ses clients. L'ouverture d'un bureau à Rennes va dans ce sens. La capitale de la Bretagne est par ailleurs au cœur de l'économie régionale. Elle s'est imposée comme une terre d'entreprises particulièrement dynamique, notamment dans le secteur du numérique avec un grand nombre de jeunes startup et PME innovantes. Et BDO est très connecté à cet écosystème».*

A propos de BDO

www.bdo.fr / Twitter : @bdofrance

5ème réseau mondial d'audit et de conseil, BDO regroupe plus de 68 000 collaborateurs dans 157 pays, qui mettent en œuvre des compétences pluridisciplinaires (finance, comptabilité, gestion des risques, systèmes d'information, développement durable, etc.). En 2016, le chiffre d'affaires des 1 400 bureaux BDO s'élève à 7,6 milliards de dollars US.

Contact presse

Stéphanie Kanoui - 06 11 66 00 50 - s.kanoui@thedesk.fr